

TOWN TOPICS

## 9.1(木) 決算審査意見書を提出



町長に意見書を提出する監査委員

6月から7月にかけて、平成27年度須恵町一般会計、特別会計、水道事業会計の各歳入歳出決算および基金運用状況について町監査委員による審査が行われ、その意見書が監査委員から町長へ提出されました。

写真中央 百田 清二監査委員(識見監査委員)  
写真左 合屋 伸好監査委員(議会選出監査委員)

TOWN TOPICS

## 9.10(土) デコボコ道もなんのその

孫世代との交通安全をテーマにした第3回こども自転車教室(ふれあいレインボー主催)が、須恵第三小学校体育館で開催され、粕屋警察署員による交通安全マナーの講義や、交通安全指導員による技術指導が行われました。

「自転車マナーの向上には、まず正しい自転車運転の技術が必要」との観点から、マナー向上コースの他に、今回初めて「デコボコ道走行」「ジグザグ走行」「遅のり走行」などの技能コースが設定されました。実際にコースを運転した子どもたちや高齢者も難しいコースに悪戦苦闘し、何度もチャレンジしていました。

技能コースで満点を出した人には景品が出るなど、終始楽しい雰囲気を取り組んでいました。



いろいろなコースにチャレンジしました

TOWN TOPICS

## 9.11(日) 練習の成果を披露



太鼓に合わせて華麗に舞いました(写真提供 フォトクラブ須恵)

前期芸文祭(須恵町文化協会主催)が、アザレアホール須恵で行われました。この催しは、文化協会に属する各種サークルが一堂に集まり、楽しく文化に触れ親しむことを目的に始まりました。

今回の前期芸文祭は、ホワイエで茶道のお茶席や、いけばな・書道・写真の展示があり、訪れた人は足を止めて熱心に鑑賞していました。

また、ホールでは歌謡・和舞踊・邦楽などの芸能部門による79の多種多様な演目が披露され、観客席からは出演者の熱演に対し、暖かい拍手が贈られていました。

TOWN TOPICS

## 8.5(金) 6(土) 須恵剣友会 頂点を極める



西日本スポーツ提供(8月7日掲載)

九州内外の小中学生剣士が団体戦で頂点を競う第51回少年玉竜旗争奪剣道大会(西日本新聞社等主催)が、春日市総合スポーツセンター体育館で開催されました。小学生の部は270チームが参加し、男女混成の5人制抜き勝負で須恵剣友会は九州内外の強豪チームを勝ち抜き、7年ぶり3回目の優勝に輝きました。

チームの大將を務めた寺坂祥さん(須恵第二小6年)は「チーム全員で力を合わせて優勝できたのでよかったです。次の試合もチームワークで優勝したいです。」と話していました。

TOWN TOPICS

## 8.20(土) バスタオルを使っての熱戦

すこやかコミュニティ軽スポーツ大会(すこやかコミュニティ主催)が、あおば会館で行われました。

今回行われたバスタオルは、バレーボールとバスタオルを使って行うスポーツです。バスタオルの両端を持ったペア2組でチームを組み、ネットを挟んでボールを投げ合います。

軽スポーツ大会には、子どもから大人まで13チームが参加し、ボールを追いかけてみんな笑顔でコートの中を走りまわりました。



息を合わせて「そ〜れ！」

TOWN TOPICS

## 8.21(日) 熱い日差しに負けない好プレー続出!



地球環境スポーツ ふくつビーチサッカーフェスティバル2016(同実行委員会主催)が、津屋崎海岸で開催され、須恵アザレアFCは、U12の部(6年生)で見事優勝に輝き、U10(4年生)の部では第4位と健闘しました。

キャプテンの中尾太一さん(須恵第一小6年)は「みんなが楽しんでプレーし優勝できて、チームの雰囲気が良くなったので、この調子で頑張ろうと思いました。」と話していました。

上 優勝したアザレアFC U12の選手たち  
下 U10も元気に頑張りました!